

## **Angebot der Symposiumsteilnehmer Roland Dieckmann und Klaus Amann (Firma Heliosys) an Gemeinschaften**

aus der diesbezüglichen Email von Klaus Amann:

*„Wir hatten das Glück am vergangenen Wochenende am 4. Sulzbrunner Symposium in Sulzberg vom 13.-15.10.23 in Sulzberg teilnehmen zu können.*

*Die Vorträge und Informationen und die hochkarätigen Referenten waren für uns eine maximale Bereicherung.*

*Wir waren überrascht, wie viele Menschen in Ökodörfern zusammenleben und organisiert sind. Bei Gesprächen, in den leider kurz bemessenen Pausen, mit den Vertretern der Ökodörfer (die alle eine sehr freundliche und positiv, aber auch zum Teil besorgt denkende Ausstrahlung von sich gaben), landete letztlich alles auf ein und demselben Punkt: Der enorme Energiebedarf auf Grund der Bausubstanz und der meist sehr in die Tage gekommenen und noch in Betrieb befindlichen Heizanlagen der Ökodörfer, die eine Unmenge an fossilen Brennstoffen im wahrsten Sinne unnötig verbrennen. Der große Wunsch einer Erneuerung der Heizmöglichkeiten in Richtung erneuerbaren Energien steht überall im Raum. Ist aber finanziell in den allermeisten Fällen unmöglich.*

***Hier würden wir gerne unsere Hilfe anbieten. Wir, die Firma Heliosys GmbH, sind mit unserem Dienstleistungszweig, dem Temperatur-Monitoring, darauf spezialisiert Unregelmäßigkeiten solcher Heizanlagen herauszufiltern, welche oftmals in der Regel durch geringen finanziellen Einsatz korrigierbar sind und u.U. erhebliche Einsparungen an Kosten (resp. CO2) zur Folge haben können.***

*Um schnellstmöglich diese Option der Energieeinsparung an die interessierten Ökodörfer weiterzugeben, .....*

*Mit freundlichen Grüßen  
Klaus Amann“*

HELIOSYS

Zertifiziert nach DIN EN ISO 9001:2015

Tel.: +49 (0) 8374 5867403

Mobil: +49 (0) 1517 0662077

[info@heliosys.de](mailto:info@heliosys.de)

**[klaus.amann@heliosys.de](mailto:klaus.amann@heliosys.de)**